



Pièces	3 Pièces
Superficie	55 m²
Référence	84197011
Prix	1 030 000 €

Paris 6^{ème}

Appartement à vendre (75006)

Dans le prestigieux quartier de la monnaie, à proximité immédiate de saint-germain-des-prés, au troisième étage par escalier d'un charmant immeuble bien tenu de la moitié du XIX siècle, nous vous proposons cet appartement rénové par architecte renommé d'une surface totale de 55.55 m² (surface carrez de 54,39 m²). Jouissant d'une double exposition sud-est et nord-ouest et d'exceptionnels volumes avec une hauteur sous plafond de près de 2.90 mètres, il comprend une entrée, un salon avec trois fenêtres et cuisine ouverte aménagée et équipée, une chambre avec dressing, un espace pouvant ...

We are listing this apartment renovated by a renowned architect offering a total surface area of 55.55m² or 592 sq ft (54.39m² or 581 sq ft under the carrez law), on the third floor of a charming, well-kept mid-19th century building in the prestigious monnaie district, close to saint-germain-des-prés. Benefiting from a dual south-east and north-west orientation and great volume with a 2.90m (6.6ft) ceiling height, it comprises an entrance hall, a living room with three windows and a fitted and equipped open kitchen, a bedroom with walk-in wardrobe, a space that could accommodate an office or ...

BARNES PIED-À-TERRE SAINT-GERMAIN-DES-PRÉS

13 rue Bonaparte - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

